



La Universidad impulsa un máster para la enseñanza de español en Nueva Zelanda

Ha retomado las relaciones que inició hace 5 años con Auckland

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca estudia desarrollar un máster para la enseñanza de español en Nueva Zelanda, concretamente en la Universidad de Auckland, según informó ayer la institución académica tras la reunión entre el director del Departamento de Lenguas y Literaturas Europeas del centro neozelandés, James Bade, y la vicerrectora de Internacionalización, M^a Ángeles Serrano. En el encuentro también participó el ca-

tetrático de Filología Inglesa, Román Álvarez, y el cónsul honorario de España en Nueva Zelanda, Antonio Regueiro.

De esta forma, la Universidad salmantina continúa su campaña de expansión de la enseñanza del español —próximamente inaugurará un máster de castellano en Egipto— y retoma las relaciones que inició hace cinco años con Nueva Zelanda. Salamanca también tiene una estrecha colaboración con la Fundación Vista Linda.

La colaboración entre ambas instituciones de educación superior no se limitará al ámbito docente, sino que ambas han expresado su interés en establecer líneas de trabajo conjunto entre los grupos de investigación de Estudios Oceanográficos. Asimismo, el representante de la Universidad de Auckland estudiará un programa de intercambio de alumnos y docentes con la Facultad de Traducción y Documentación.



Román Álvarez, M^a Ángeles Serrano, James Bade y Antonio Regueiro.